

## くずまきフォトキャンペーン

町観光協会（遠藤裕樹会長）が9月～10月に実施した「くずまきフォトキャンペーン」に、約120点の写真が「#くずまきフォト」を付けてSNSで投稿され、町の魅力が全国に広く発信されました。

審査の結果、本宮竜仁さん（江刈）の作品が最優秀賞に選ばれました。

葛巻町観光協会（いらっしやい葛巻推進課内）  
☎65-8983



▲観光協会 Facebook



最優秀賞に輝いた本宮竜仁さんの作品

## 人権に関する相談に応じます

上小路隆男さん（田代）が、1月1日付で法務大臣から人権擁護委員に委嘱されました。任期は令和7年12月31日までの3年間です。

人権擁護委員は、人権について関心を持ってもらうための啓発活動や、地域の皆さんから寄せられるさまざまな人権問題について相談に応じます。町の人権擁護委員は4人で、上小路さんのほかに藤岡徹さん（新町）、荒谷光子さん（小田）、丹内勉さん（茶屋場）が委嘱されています。いつでもお気軽にご相談ください。

また、法務局では電話やインターネットで相談を受け付けていますのでご利用ください。

▶みんなの人権110番 ☎0570-003-110

▶インターネット人権相談窓口  
<https://www.jinken.go.jp/>

葛巻町住民会計課 ☎65-8993



上小路隆男さん  
(68歳・田代)



## 沖縄県北中城村の中学生12人が来町 3年ぶりに育む 友情

1月5日から8日の4日間、本町の姉妹村である沖縄県北中城村から北中城中学校（照屋心一郎校長、生徒533人）の生徒12人と引率者4人が来町し、町内中学生と交流したほか、スキーや牧場見学などで葛巻の冬を体験しました。姉妹村の中学生交流事業は、平成2年から隔年で互いの町村を訪問し合が行われてきましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で中断していたため、今回は3年ぶりの開催となりました。

7日には、葛巻中学校に町内3中学校の生徒代表が集い、各学校の紹介を行ったほか、森のこだま館では郷土料理づくりやゲームで交流を深めました。最初は緊張していた生徒たちも次第に打ち解け、好きな教科や部活などを尋ね合いながら手作りの名刺を交換していました。

8日は平庭高原スキー場でスキー教室が行われ、初めて体験する北中城村の生徒を町内の中学生がサポートしながら、共にゲレンデを満喫していました。



1年）は「リーダー交流会で『生徒会長頑張って』と声をかけてもらい嬉しかった。北中城中のエイサーは格好良く、ヒマワリで地域おこしをするなど明るくて賑やかな村という印象。いつか行ってみたい」と感想を述べ、山本路嘉さん（北中城中2年）は「北中城村と全く違う葛巻の風景にわ

くわくした。皆さんに明るく優しく接していただき、町の中学生の皆さんとも想像以上に仲良くなれた。学んだことや経験したことを今後に生かしたい」と話していました。3年ぶりに交流を深めた生徒たちは、互いの町村に理解を深めながらかけがえのない友情を育んだようでした。

①協力してひつつみを作る生徒たち②手作りの名刺交換③町内中学生も共に楽しんだスキー教室④エイサーを披露する北中城中生

## 2月28日まで 飲食店応援ラリー

くずまき鍋提供店



くずまき鍋提供店1店舗（必ずくずまき鍋を食べること）と町内飲食ラリーの参加店2店舗の合計3店舗でお食事（テイクアウト可）すると、抽選で町の特産品やくずまき商品券など、豪華景品が当たります。この機会に町内の飲食店をぜひご利用ください。

★飲食店ラリー参加店（50音順）

大城屋／cafeやどり木／亀寿司／きらく  
葛巻観光・白樺／グリーンテージくずまき  
古里庵／近亀／三吉葛巻店／志乃田  
すずらん亭／茶香／のとや／パロン  
パンドラ／博寿司／プラトー  
ほっかほっか亭葛巻店／みもれ  
森のこだま館／森のそば屋／山口食堂  
よし寿司／リペロ

葛巻町商工会 ☎66-2658

